

INFRAESTRUCTURAS

El Ayuntamiento gastó más de 1 millón en mantener el alumbrado público

La empresa concesionaria, Ditra Cantabria, S.A.U., sustituyó y repuso más de 3.300 lámparas y otros elementos y acometió 7 mejoras de la red • En 2012 se tuvieron que solucionar 800 incidencias

ALERTA / SANTANDER

El Ayuntamiento de Santander invirtió más de un millón de euros en el mantenimiento del alumbrado público durante el año 2012, según ha destacado el concejal de Servicios Generales y de Barrios, Santiago Recio.

El edil ha explicado que un equipo, integrado por 17 trabajadores, se encargó de la ejecución de todo tipo de trabajos, como la sustitución y reposición de lámparas, reactancias, condensadores o mangueras consumidas, la realización de pequeñas instalaciones y mejoras de la red o la limpieza de cuadros, faroles y globos.

«Tan sólo durante el pasado año, el Consistorio santanderino sustituyó más de 3.300 componentes consumidos», subrayó el edil, quien precisó que se repusieron 1.841 lámparas, 783 reactancias, 338 ampolletas y 225 condensadores.

Asimismo, según dijo, fueron reemplazados más de 3.000 de mangueras consumidas y se realizaron 27 nuevas instalaciones, consistentes en la instalación de nuevos puntos de luz o en la modificación de los ya existentes.

El responsable de Servicios Generales y de Barrios también se refirió a la mejora de la red a través de la ejecución de siete actuaciones: la unificación de los cuadros de Camareal-Pelacastillo y de la calle Repunte y la S-20; la instalación de un cuadro en el Alto de los Leones y en Juan de Piasca, la eliminación de un cuadro en San



Dos trabajadores reparan una farola de Santander. / ALERTA

Román y en la calleja Norte, así como la instalación de una batería de condensadores.

El Ayuntamiento de Santander, a través de la empresa Ditra Cantabria S.A.U., empresa concesionaria del servicio de mantenimiento del alumbrado público de Santander, solucionó entre los meses de enero y diciembre, cerca de 800 incidencias que se registraron en el ciudad, subrayó Recio. En este sentido, añadió que dichas incidencias, en su mayoría alumbrados apagados, lámparas fundidas, arquetas o derribos, fueron comunicadas por los vecinos al Consistorio, por la Policía Local, por el Departamento de Ingeniería Industrial o por la propia empresa concesionaria, a través de las revisiones periódicas que realiza del alumbrado público.

El edil recordó que el servicio de mantenimiento del alumbrado también actuó en 2012 en la reparación de más de un centenar de derribos de postes y otras infraestructuras, tanto los ocasionados por fenómenos meteorológicos adversos como por accidentes, actos vandálicos y otras causas, así como ante el robo de mangueras que registraron en una veintena de calles.

Recio apuntó que los trabajos de mantenimiento del alumbrado público, realizados por empresa Ditra Cantabria, S.A.U. en la ciudad el pasado año, incluyeron, además, el pintado de columnas y postes del tendido eléctrico, ubicados en distintos puntos de la ciudad, así como la limpieza de más de 1.200 cuadros eléctricos, faroles y globos.

EFE / SANTANDER

El Ayuntamiento de Santander celebrará el próximo 23 de enero el Día de la Energía, con un intenso programa de actividades de sensibilización.

Estas actividades estarán dirigidas tanto al público escolar como a los colegios profesionales, los técnicos municipales y las asociaciones de vecinos, informa el Consistorio en un comunicado de prensa. Se trata de una jornada que tiene como objetivo concienciar a toda la población sobre la importancia del ahorro de los recursos energéticos y de los efectos que el uso de la energía puede provocar en el cambio climático, según ha explicado la concejal de Medio Ambiente, María Tejerina.

Tejerina ha hecho hincapié en que esta nueva acción se suma a las desarrolladas por el Consistorio santanderino, con el objetivo de dar cumplimiento a los compromisos adquiridos tras la adhesión al Pacto de Alcaldes, en febrero de 2009.

La concejal de Medio Ambiente ha anunciado que el programa del Día de la Energía, que se desarrollará en horario de mañana y tarde en el Palacio de Exposiciones y Congresos, se dividirá en dos partes, con actividades específicas y con públicos diferentes. Así, durante la mañana, entre las 9.45 y las 12.30 horas, más de 200 alumnos de Primaria, de cuatro centros educativos del municipio -Cabo Mayor, Padre Apolinar, José Arce Bodegas y Nueva Montaña- participarán en las actividades programadas.

TURISMO

El alcalde se reúne con el presidente del grupo Hotusa que gestiona el Hotel Real

ALERTA / SANTANDER

El Ayuntamiento de Santander y el grupo Hotusa colaborarán en la promoción turística de la ciudad en el ámbito internacional, en aquellos lugares en los que está implantada esta cadena, que gestiona más de 130 hoteles, entre ellos el Hotel Real, y cuenta con otros 2.500 hoteles asociados en más de 50 países.

Así lo acordaron ayer el alcalde de Santander, Iñigo de la Serna, y el presidente del grupo Hotusa, Amancio López Seijas, durante la reunión que mantuvieron en Madrid para analizar las posibles vías de colaboración conjunta entre el

Ayuntamiento y el grupo empresarial, que acaba de asumir la gestión del Hotel Real, el único de cinco estrellas que hay en la ciudad. De la Serna agradeció al grupo Hotusa, la segunda empresa de Europa en volumen de reservas, que haya elegido extender su actividad a Santander en un momento en el que la ciudad está trabajando intensamente en su internacionalización y está adquiriendo cada vez una mayor proyección fuera de nuestras fronteras.

«Buscamos que Santander sea cada vez más y mejor conocida fuera de España, que nuestra ciudad tenga una importante presencia,



Iñigo de la Serna con el presidente de Hotusa Amancio López Seijas.

especialmente en Europa, pero también en otros países del mundo y la colaboración del grupo Hotusa para conseguir ese objetivo será enormemente positiva», destacó el alcalde, quien consideró que este grupo empresarial puede realizar una valiosa aportación a la consolidación de la marca Santander como ciudad.

«Contar con la experiencia y la implantación internacional de una gran empresa como ésta puede ser de gran ayuda para abrir nuevos mercados turísticos y para que, atraiendo a más visitantes a la ciudad, contribuyan también a relanzar sectores como el comercio o la hostelería», explicó el alcalde.

COMMEMORACIÓN

Celebración del Día de la Energía con varios actos

El Ayuntamiento de Santander celebrará el próximo 23 de enero el Día de la Energía, con un intenso programa de actividades de sensibilización.

Estas actividades estarán dirigidas tanto al público escolar como a los colegios profesionales, los técnicos municipales y las asociaciones de vecinos, informa el Consistorio en un comunicado de prensa. Se trata de una jornada que tiene como objetivo concienciar a toda la población sobre la importancia del ahorro de los recursos energéticos y de los efectos que el uso de la energía puede provocar en el cambio climático, según ha explicado la concejal de Medio Ambiente, María Tejerina.

Tejerina ha hecho hincapié en que esta nueva acción se suma a las desarrolladas por el Consistorio santanderino, con el objetivo de dar cumplimiento a los compromisos adquiridos tras la adhesión al Pacto de Alcaldes, en febrero de 2009.

La concejal de Medio Ambiente ha anunciado que el programa del Día de la Energía, que se desarrollará en horario de mañana y tarde en el Palacio de Exposiciones y Congresos, se dividirá en dos partes, con actividades específicas y con públicos diferentes. Así, durante la mañana, entre las 9.45 y las 12.30 horas, más de 200 alumnos de Primaria, de cuatro centros educativos del municipio -Cabo Mayor, Padre Apolinar, José Arce Bodegas y Nueva Montaña- participarán en las actividades programadas.

Por ello, De la Serna abogó por establecer alianzas para que Santander refuerce su imagen de marca, en el ámbito internacional, como ciudad moderna, vanguardista, en la que la innovación y la cultura tienen un importante peso, y que puede ocupar un lugar destacado en el pleno turístico y también como destino de nuevas inversiones empresariales.

El alcalde recordó que Santander tiene por delante eventos, como el Mundial de Vela 2014, que atraerán a cientos de personas a la ciudad durante su celebración y concitarán la atención de los miles de ciudadanos que siguen su desarrollo a través de los medios de comunicación, nacionales e internacionales, que van a cubrir este acontecimiento deportivo.

Además, la apertura, también en el año 2014, del Centro Internacional de Arte y Cultura de la Fundación Botín, va a situar a Santander como foco de interés cultural fuera de nuestras fronteras.